

## **Grußwort der Biker Union e.V.**

Guten Tag, sehr verehrte Damen und Herren,  
hallo liebe Bikerinnen und Biker!

Auch im Namen der BikerUnion e.V. möchte ich Euch herzlich willkommen heißen.

Zum 10. Mal findet das Hambacher Bikerfest nun statt. Ich freue mich, dass Ihr wieder so zahlreich dem historischen Ruf: „Hinauf, hinauf zum Schloss“ gefolgt seid, um dieses Fest gemeinsam mit uns unter dem Motto „Für Verkehrssicherheit – Gegen Diskriminierung“ zu feiern.

Mein Name ist Christian „Terror“ Görlitz. Ich bin stellvertretender Vorsitzender der Biker Union e.V. und gleichzeitig Verantwortlicher für das Regionalbüro der BU in Hamm. Die BU ist mit bundesweit ca. 4.500 Mitgliedern, rund 10 Regionalbüros und fast 70 Stammtischen die größte Interessenvertretung für Biker, Rocker und Motorradfahrer in Deutschland. Vor 22 Jahren gegründet, kämpft die BU sehr erfolgreich nicht nur gegen die Diskriminierung von uns Zweirad fahrenden Steuerzahlern, sondern auch, und das mit immer größerem Erfolg, für die Sicherheit der Motorradfahrer auf unseren Strassen.

Dieser Erfolg ist zum einen auf unsere engagierte Mitarbeit in der FEMA, dem Europäischen Dachverband der Motorradfahrerverbände, der MID, dem Koordinierungsgremium der deutschen Verbände, und anderen Gremien wie zum Beispiel dem AK Standgeräuschmessung, dem AK Motorradunfälle und dergleichen zurückzuführen. Doch auch und gerade in der Kommunalpolitik sind wir durch unsere, zum Teil langjährige Mitarbeit in Verkehrssicherheitsinitiativen und –Beiräten zu nicht immer geliebten, aber doch gefragten und geschätzten Gesprächspartnern geworden.

Die Einführungserlasse in verschiedenen Bundesländern zur Umsetzung des sogenannten „MVMot“, dem Merkblatt zur Verbesserung der Verkehrssicherheit auf Motorradstrecken, an dessen Erstellung wir nicht unmaßgeblich beteiligt waren, haben sicherlich auch dazu beigetragen, die Akzeptanz der BU bei den zuständigen Behörden zu erhöhen. Ich freue mich ganz besonders, das wir mit Herrn Bergerbusch vom Landesbetrieb Straßenbau NRW heute einen sehr kompetenten Gastredner haben, mit dem wir gemeinsam an vielen Projekten gearbeitet haben und der sicherlich viel Positives über unsere Zusammenarbeit zu berichten hat.

Aber nicht nur die Verkehrssicherheit für Motorradfahrer liegt uns am Herzen. Einen ganz wichtigen Aspekt möchte ich hier nicht unterschlagen: Das Thema „Streckensperrungen nur für Motorradfahrer“. Leider gibt es bundesweit immer noch viele Strecken, wie z.B. hier in der Region das Elmsteiner Tal, die an Sonn- und Feiertagen für uns Motorradfahrer gesperrt sind. Dies wird mit dem Fehlverhalten von Motorradfahrern begründet, sei es durch eine Anhäufung von Geschwindigkeitsübertretungen oder durch zu viele tödliche Unfälle.

Das es auch anders geht, belegen einige Projekte in NRW, wo von einer Streckensperrung abgesehen wurde. Statt dessen wurde eine Rüttelstrecke aufgebracht, um die Geschwindigkeit in den gefährlichen Bereichen herabzusetzen. Aber ich denke, hierzu wird Herr Bergerbusch das eine oder andere sagen.

Neben unserer, im übrigen komplett ehrenamtlichen Arbeit soll das Motorradfahren und der Spaß nicht zu kurz kommen. Unser Motto lautet schliesslich: gemeinsam fahren, gemeinsam

feiern und gemeinsame politische Arbeit. Über unsere politische Arbeit habe ich genug erzählt. Jetzt möchte ich Euch einladen, an der im Anschluss an die Festreden stattfindenden Motorraddemo durch das landschaftlich schöne Elmsteiner Tal sowie der obligatorischen Party in der Waldfesthalle in Esthal teilzunehmen, um mit uns für mehr Demokratie und gegen die Diskriminierung von Motorradfahrerinnen und Motorradfahrern einzutreten.

Zum Abschluß möchte ich mich noch bei allen Beteiligten und Organisatoren der MID sowie bei allen Helfern des Hambacher Bikerfestes bedanken. Ohne Euch wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich.

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit!

Christian „Terror“ Görlitz  
Stellvertretender Vorsitzender  
Biker Union e.V.